



# 園だより

令和3年度 立場らびっと保育園

早いもので、今年も残りひと月となりました。

寒さもまたいちだんと厳しくなってきました。

様々な感染症に気をつけながら、今年最後まで元気いっぱいにご過ごしたいと思えます。

今月は、クリスマス会を予定しています。

らびっと保育園に今年もサンタクロースはやってくるでしょうか。

どうぞお楽しみに！

【保育責任者兼担任 小林】

## ☆今月の予定☆

### ■お誕生日会

15(水)

【12月お誕生日】 10(金) りくとさん 2歳

18(土) いろはさん 3歳



お誕生日おめでとう！元気にすくすくと大きくなってね！

### ■クリスマス会

24(金)

サンタさんが来てくれますように☆ お楽しみに！



## ☆お知らせ☆

■寒くなってきたので、お昼寝用の掛け布団を厚手の物に変更してください。

■保育園用の上着の準備をお願いいたします。

フードや飾りつきのものは、安全上避けてください。

登園・降園時と同じものを使用する場合は、各担任にお知らせください。

■保育園での服装について、再度お知らせいたします。

園内は快適な室温となっておりますので、冬でも薄手の長袖で大丈夫です。

■定期的に、お子様の靴のサイズ確認をお願いいたします。

### ゆめぐみ【担任 池末】

寒さに負けずお外遊びが大好きなゆめぐみの子どもたち。

最近はボールやフラフープなどのおもちゃを使って遊ぶのがブームです！

保育者と一緒にボールを追いかけたり、フラフープで電車遊びをしたり、公園を広く使ってたくさん体を動かしています。

また、にじぐみ・そらぐみのお友だちと一緒に遊べるようになり、お兄ちゃん・お姉ちゃんと手をつないで歩く姿はとても微笑ましいです。

どんどん体力がついてきた子どもたちと一緒に元気いっぱいにご過ごしていきたいと思えます。

### にじぐみ【担任 松本】

気温が下がり、日に日に寒さが増してきましたが、にじぐみの子どもたちは元気に戸外活動を楽しんでいます。

最近は十三本公園のアスレチックで遊ぶようになりました。

階段を登ると保育者より目線が高くなり、ちょっぴり怖がりながらも1人で滑り台を楽しむことができます。

最近では「自分で！」と、やりたい意欲が増えています。

子どもたちの気持ちを尊重しながら見守り、今月も過ごしていきたいと思えます。

### そらぐみ【担任 小林】

公園でのそらぐみさんは、とにかく活発で元気いっぱいです。

最近はルールのある遊びが大好き！

不織布を折り紙くらの大きさに切り、それを飛ばしてキャッチする。

名付けて、『不織布キャッチ！』風に乗って不規則な動きで舞う不織布を、

ジャンプしたり、一生懸命手を伸ばしたりしてキャッチ！

みんな大笑いながらも一生懸命で、その姿がなんともかわいらしいです。

いよいよそらぐみさんでの生活もあと4か月。

元気に楽しくのびのびと過ごしてほしいなと思えます。

今月も寒さに負けず、戸外活動をたくさん取り入れていきたいと思えます。